

## ■ VILLARES

### Taller de juguetes para celebrar el Día Internacional del Reciclaje

Los niños de Villares de la Reina disfrutarán de un original y divertido taller de juguetes con materiales reciclados para celebrar el Día Internacional del Reciclaje. La cita será el próximo 17 de mayo y habrá dos sesiones, una para niños de entre cinco y ocho años a partir de las 17:00 horas para hacer un pez Nemo y otro para hacer un tiburón para los niños de entre 9 y 16 años. Los interesados podrán inscribirse en la biblioteca antes del 15 de mayo. | EÑE

## ■ ALDEATEJADA

### Taller de comunicación y empatía para los vecinos de la localidad

El Centro de Día del Ayuntamiento de Aldeatejada acogerá el lunes 8 de mayo un taller de 'Comunicación Interpersonal y Empatía desde un enfoque teórico-práctico' impartido por la profesora de la Universidad de Salamanca Patricia Torrijos Fincias. La cita será de 19:00 a 21:00 horas de la tarde y servirá para pensar en cómo gestionamos nuestra comunicación con los que nos rodean, y sobre todo aprenderemos entre otras cuestiones a ser más 'empáticos'. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

### Abierta hasta el 4 de mayo la exposición de juegos tradicionales

Los vecinos de Cabrerizos pueden disfrutar de la exposición de juegos tradicionales hasta el próximo jueves 4 de mayo, a cargo de la Asociación Remolino de Arte. Los objetos y los juguetes permanecen expuestos en el Centro Cultural Municipal. Una muestra interactiva en la que se pretende inculcar a los más pequeños el conocimiento de cómo eran los juegos de sus padres y abuelos y las diferencias respecto a los actuales. | EÑE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El pleno comprará prados comunales para crear una gran zona verde

El pleno aprueba adquirir 20 hectáreas de terreno a 35 propietarios, lo que supondrá una inversión de 168.500 euros. ■ Contempla también un nuevo campo de fútbol

### EÑE | CARBAJOSA

El pleno del Ayuntamiento de Carbayosa aprobó ayer a iniciativa del equipo de Gobierno la adquisición de los prados comunales situados junto al casco urbano del municipio, tras el espacio deportivo, para crear una gran zona verde de ocio.

Unos terrenos de unas 20 hectáreas de extensión que prácticamente no tienen uso, ya que salvo algo de ganado vacuno y un rebaño de ovejas, la tradición agrícola y ganadera ha desaparecido del municipio y al pasar a ser propiedad del Ayuntamiento quedará garantizada su conservación, limpieza y la posibilidad de darles un uso público para disfrute de los vecinos.

El objetivo de la propuesta planteada, que anoche fue ratificada por todos los grupos, a excepción de Ciudadanos que se abstuvo, es iniciar el procedimiento para adquirir estos Prados del Común de Labradores a los 35 titulares de las tierras. Una compra que supondrá un importe de unos 168.500 euros, como reconoce el portavoz municipal, Ángel Manso.

Asimismo, estas propiedades que permitirían al Consistorio contar con una amplia extensión para acondicionarla en el futuro como pradera y zona verde de uso público, y así evitar el deterioro y que finalmente se conviertan en vertederos, insisten los responsables municipales. Además, la intención municipal es crear en una de las parcelas más cercanas, anexa a la zona deportiva, un nuevo campo de fútbol y un gran parque canino y de esta manera dejar integradas las instalaciones deportivas en el mismo espacio. Una infraestructura que sería bien re-



Un momento de la sesión plenaria celebrada ayer por la noche en Carbayosa. | EÑE

## El IBI no sufrirá subidas el próximo año

El pleno ordinario de abril en Carbayosa dio el visto bueno a la propuesta recibida por la Gerencia Territorial del Catastro solicitando el desistimiento de la aplicación de coeficientes de actualización de valores catastrales a partir del próximo año. Esto supone que el Ayuntamiento no tendrá que realizar más ajustes en el impuesto de Bienes Inmuebles al estar su coeficiente en la media del valor de mercado. Una propuesta que ha sido aceptada por unanimidad de todos los grupos municipales. Por otra parte, la Corporación municipal aprobó las cifras de población oficiales del municipio a 1 de enero, con un volumen de 6.861 habitantes, lo que supone un incremento de 63 vecinos empadronados durante el pasado año con lo que se mantiene la tendencia de crecimiento que Carbayosa experimenta desde hace años.

cibida por los clubes de fútbol que tienen dificultades para coordinar los entrenamientos debido al elevado número de equipos.

La sesión también sirvió para conocer la ejecución del presupuesto correspondiente al primer trimestre de este año, en el que se ha destinado casi un millón de euros en inversiones reconocidas. Del mismo modo, la intervención informó sobre el periodo medio de pago a proveedores en estos meses, que sigue estando por debajo del plazo legal.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

### Apoyo unánime a la nueva normativa para regular el uso y la protección de la Isla del Soto

El objetivo es reforzar la conservación de este enclave natural

### EÑE | SANTA MARTA

La Corporación de Santa Marta aprobó ayer por unanimidad la nueva normativa que regulará el uso, el disfrute y la protección de la Isla del Soto para preservar el principal enclave natural de la localidad. Con la ordenanza se pretende reforzar su conservación, cuyo proyecto de recuperación y puesta en valor está a punto de concluir. Por este motivo,

los distintos grupos agradecieron el consenso en la negociación, en la que se han incluido la mayoría de las aportaciones realizadas, "para darle participación a una norma necesaria para velar por la utilización racional de este espacio natural", afirma la concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador. Un objetivo que todos los ediles comparten.

El resto del pleno se centró en

las mociones del grupo Somos, tras retirarse la de los ediles no adscritos sobre el Código de Buen Gobierno Local para su estudio posterior. Las relativas a tomar medidas para aumentar el reciclaje y la reutilización de envases en bares y restaurantes y la adhesión a la Red de Ciudades por la Bicicleta, fueron rechazadas al considerar que ya se está actuando en estos ámbitos.



Francisco Miguel García, David Mingo y Marta Labrador presiden el pleno. | EÑE